

Pétion-Ville, 05 novembre 2013

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Ambassade du Japon en Haïti prend un plaisir à informer que le 05 novembre 2013, son chagé d'affaires en Haïti, Ambassadeur Kenji KURATOMI, a signé un contrat de don à Plan Japan, une organisation non-gouvernementale japonaise, représentée par Madame Miho HAYASHI. Cette organisation exécutera le projet de trois ans « Eau, Assainissement et Hygiène dans le Sud-Est et l'Ouest d'Haïti » qui envisage à améliorer des conditions sanitaires par la campagne de sensibilisation et l'aménagement des infrastructures dans les départements du Sud-est et de l'Ouest, dont financement de l'ordre est 644,093 USD pour la première année.

Ce projet est pour améliorer l'accès à l'eau potable et à des installations sanitaires adéquantes et acquérir des connaissances/pratiques d'hygiène afin d'arrêter la défécation à l'air libre. En étroite collaboration avec la Direction Nationale de l'Eau Potable et de l'assainissement (DINEPA) ainsi que le Ministre de l'Éducation Nationale et de la Formation Professionnelle et le Ministère de la Santé Publique et de la Population, ce projet appuiera le service d'eau et d'assainissement dans les écoles et les communautés ciblées, à la fois dans la construction d'infrastructures ainsi que le développement des capacités des habitants locaux. Selon l'estimation de Plan Japan, en période de trois ans, 20,186 personnes pourront directement bénéficier de ce projet et 52,960 personnes indirectement. Pour la première année, 6 écoles et 6 communautés au Département du Sud-est seront les bénéficiaires.

L'Ambassade du Japon souhaite souligner que, suite au tremblement de terre de 2010, le Japon s'est engagé à la reconstruction du pays via nombreux programmes et a contribué à hauteur de plus de 150 millions de dollars américains.



Contact : Ambassade du Japon (Tel : 2256-3333 / 2256-5885)